

Pressemitteilung

Alufolie aus dem Friseurhandwerk ZAW-SR sammelt ab sofort den wertvollen Rohstoff

Momentan sind sie wieder hochaktuell – Farbsträhnen. Und damit fallen jede Menge an Alufolienabfällen bei den Friseursalons an. Wohin damit, damit der wertvolle Rohstoff nicht verloren geht? Auf Anfrage einer Straubinger Friseurin hat der Zweckverband Abfallwirtschaft Straubing Stadt und Land (ZAW-SR) eine eigene Sammelstelle für Alufolien aus dem Friseurhandwerk eingerichtet. Die ersten Kilos des wertvollen Rohstoffs sind schon eingetroffen.

Am Entsorgungszentrum in Straubing am Sachsenring 31 kann "Friseuralu" kostenlos an der Sondermüllstelle abgegeben werden. Die Folien weisen Reste von Farben und Bleichmittel auf und sind daher gesondert zu entsorgen. Die für das Färben von Haaren übliche Folie ist hochwertiges Aluminium, das sehr gut wiederverwertet werden kann. Beim Recycling von Alu werden rund 95% der Energie gegenüber der Erstherstellung eingespart! Außerdem entfallen große Mengen schädlicher Nebenprodukte. Es lohnt sich daher auf alle Fälle, die Folien zu sammeln und beim ZAW-SR abzugeben. Infos zu den Öffnungszeiten und zum Annahmespektrum finden Interessierte unter www.zaw-sr.de/entsorgungszentrum.

01.06.2023